

LA GACETA DE OLABERRIA



Histórico



Javier García Nieto

Capitán de la Compañía Olaberria

Las decisiones adoptadas en las pasadas semanas son las más duras y complicadas que pudieran imaginarse, y es seguro que a ninguno de nosotros se nos hubiera pasado nunca por la cabeza tener que afrontar la suspensión de nuestro querido Alarde.

Este año 2020 pasará a la historia, como ocurrió anteriormente cuando el desfile se tuvo que suspender durante la I Guerra Mundial o la Guerra Civil. Cuando pasen unos años y lo veamos con la perspectiva de la historia, seremos conscientes del momento que nos tocó vivir y de las decisiones que nos tocó tomar. Os animo a que viváis con intensidad estos días, siempre desde el respeto a las directrices sociosanitarias, recordando los buenos momentos que nos ha dado la compañía. Gora Olaberria! Gora San Martzial!

Toca reorganizar nuestras actividades

Comisión Cía Olaberria

La comisión trabaja para intentar llevar a cabo las actividades que la compañía organiza a lo largo del año, adaptándolas a la nueva realidad que nos está tocando vivir

Desde que la Junta de Mandos anunciara hace ya unas semanas la suspensión del Alarde de San Marcial de este año, así como de los eventos y actividades relacionados (Revista de Armas, ensayos, elección de las cantineras, asambleas, etc.) la comisión de la Compañía Olaberria viene reuniéndose periódicamente de forma telemática con el objetivo de analizar cómo se pueden llevar a cabo las diferentes actividades que la compañía organiza a lo largo del año.

Como sabéis ya a estas alturas, el VI Concurso Fotográfico "Compañía Olaberria" ha sido convocado con una pequeña modificación

en sus bases y el XIII Concurso de Dibujo y Pintura está también en marcha, con la opción de que los niños y niñas depositen sus dibujos en el Bar Danok Anai de

Olaberria o en el Bar Antúnez de Larreaundi. La entrega de premios de ambos concursos tendrá lugar antes de que finalice el año.

En estos momentos se está trabajando para intentar celebrar también

la sexta edición de las visitas guiadas por los límites históricos del barrio, así como la cena de cantineras. Ya se ha hablado con ellas, con la intención de poder organizarla hacia el otoño.

Os mantendremos debidamente informados. Un fuerte abrazo.

